

München, den 28. Februar 2011

Stefan Pfister neuer Leiter des Vermessungsamtes Erlangen

Der Präsident des Landesamtes für Vermessung und Geoinformation, Dr. Klement Aringer, führte Vermessungsdirektor Stefan Pfister am 28. Februar 2011 im Saal des Christlichen Vereins Junger Menschen (CVJM) Erlangen e.V. als neuen Leiter des Vermessungsamtes Erlangen ein und verabschiedete dessen Vorgänger Herbert Domaschka.



Stefan Pfister, der das Vermessungsamt Erlangen seit 1. Dezember 2010 leitet, wurde 1971 in Lauf a.d. Pegnitz geboren. Nach dem Studium der Geodäsie an der Technischen Universität München trat er im Mai 1996 in die Bayerische Vermessungsverwaltung ein. Sein beruflicher Werdegang führte ihn nach der großen Staatsprüfung für den höheren technischen Verwaltungsdienst für Vermessung und Geoinformation und für den höheren technischen Verwaltungsdienst für Ländliche Entwicklung an das Vermessungsamt Bamberg. 2000 kam er für 3 Monate an die ehemalige Bezirksfinanzdirektion Ansbach und wechselte 2002 an die

Vermessungsabteilung im Bayerischen Staatsministerium der Finanzen. 2007 kehrte er an das Vermessungsamt Bamberg zurück und wurde mit der Leitung des Fachbereichs Informations- und Kommunikationstechnik für die oberfränkischen Vermessungsämter betraut.

Pfister ist verheiratet und lebt mit seiner Frau und seinem 4-jährigen Sohn in Simmelsdorf im Nürnberger Land. In seiner Freizeit wandert er gerne. Ehrenamtlich engagiert er sich in der katholischen Pfarrei Bühl.

Im Rahmen einer Feierstunde bedankte sich Dr. Aringer bei dessen Vorgänger, Herrn Leitenden Vermessungsdirektor Herbert Domaschka, der zum Leiter des Referats Fachtechnische Angelegenheiten der Regionalabteilung Nord in Schwabach bestellt wurde. Domaschka leitete das Vermessungsamt Erlangen von 2008 bis 2010.

Weitere Informationen zur Bayerischen Vermessungsverwaltung unter www.geodaten.bayern.de, zum Vermessungsamt Erlangen unter www.vermessungsamt-erlangen.de.